

2 Politique

**Tournée du directeur de cabinet du président de la République/Owendo
Les Owendois manifestent leur soutien au chef de l'État**



Le directeur de cabinet du président de la République était accompagné de plusieurs personnalités politiques de la province de l'Estuaire.



Les cadres de la commune ont accueilli le messager du chef de l'État.

Martina ADA METOULE
Owendo/Gabon

La forte mobilisation d'hier à la gare de Setrag a marqué l'expression d'une adhésion au nouveau contrat que propose Ali Bongo Ondimba à son peuple. Une nouvelle méthode qui fonde le message véhiculé par son directeur de cabinet, Brice Laccruche Alihanga.

LA commune d'Owendo et le directeur de cabinet du président de la République ont communié, hier, à l'esplanade de la gare de Setrag. Dans le cadre de sa tournée nationale débutée il y a plusieurs semaines, Brice Laccruche Alihanga était l'hôte des Owendois pour leur livrer le message du chef de l'État. Avec à ses côtés, le Premier ministre et natif de la province de l'Estuaire, Julien Nkoghe Bekale, la mairesse de la commune en verve, Jeanne Mbagou ; ainsi que plusieurs autres cadres politiques et administratifs de cette circonscription administrative.

Comme pour les étapes précédentes, les personnalités politico-administratives, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) la société civile et les populations étaient nombreux au rendez-vous pour présenter au messager d'Ali Bongo Ondimba, les civilités d'usage. En plus de cet accueil dit "chaleureux" par Brice Laccruche Alihanga, les habitants de la commune d'Owendo sont naturellement venus écouter le message que leur a envoyé le numéro un gabonais.

À ce sujet, le messager du chef de l'État a, dans un premier temps, rassuré l'assistance sur la santé du chef de l'État. "Le président de la République va bien", a-t-il martelé avant d'inviter également, au nom d'Ali Bongo Ondimba,



La culture gabonaise valorisée à Owendo à l'occasion de l'arrivée du messager d'Ali Bongo Ondimba.



les fils et filles de cette localité à rester unis, dans la cohésion et surtout pour le développement du pays. En outre, l'orateur a appelé les jeunes à mettre en pratique le droit d'aînesse, tout comme, les anciens, a-t-il rappelé, ont pour rôle, à leur tour, de reconnaître la valeur des jeunes et de les encadrer. En clair, c'est l'essentiel du message délivré par le directeur de cabinet du président de la République, à la suite duquel les populations d'Owendo ont manifesté, avec leur hôte, la volonté d'œuvrer toujours derrière Ali Bongo Ondimba pour le développement du pays.

L'étape de la commune d'Owendo n'a pas dérogé à la règle. Après la phase des allocutions, place à la visite des chantiers réalisés et ceux en cours d'exécution, dans cette localité située au sud de Libreville.

Selon le programme de la tournée du messager du chef de l'État dans la province de l'Estuaire, ce samedi, il revient à la commune de Libreville d'accueillir Brice Laccruche Alihanga. La capitale gabonaise constituera, la boucle du périple entamé depuis plusieurs semaines par le directeur de cabinet du président de la République sur l'ensemble du territoire national. Lequel, rappelons-le, a débuté par la province du Haut-Ogooué avant de se poursuivre dans la Nyanga, le Moyen-Ogooué, le Woleu-Ntem, la Ngounié, l'Ogooué-Ivindo, l'Ogooué-Lolo et l'Ogooué-Maritime.

Brice Laccruche Alihanga prenant un bain de foule à son arrivée à Owendo.